## HACHI

令和6年1月24日 八代市立第八中学校 学校だより 第20号



文責:校長

Harmony (調和)·Action (行動)·Challenge (挑戦)·Happiness (幸福)·Innovation (創造·革新)

## 八中の未来を創造 ~生徒会「新」執行部スタート~

12月22日(金)に生徒会三役、1月22日(月)に書記・議長・各専門委員長の任命式を行いました。旧役員のあいさつの後、新役員の生徒から所信表明がありました。「先輩方が築いてこられた伝統を受け継いでいきます」「自分の仕事に責任をもって取り組みたい」「明るく楽しい学校、みんな仲の良い学校、爽やかな挨拶が交わされる学校にしたい」「行事を盛り上げ、みんなと良い思い出をつくりたい」など、とても頼もしく感じました。八中生徒会の生徒会規約には、「八中生徒会は、会員一人ひとりの責任と会員相互の協力を基盤とした、自主的な活動を通じて、八中三道である『優しく 強く 正しく』の精神を中学校生活の中で具現化していくことを目的とする」と書かれています。新しい執行部を中心に、八中生みんなで協力とは記しています。新しい執行部を中心に、八中生みんなで協力とは記しています。新しい執行部を中心に、八中生みんなで協力とは記しています。新しい執行部を中心に、八中生みんなで協力となる。

生徒会長	稲田 侑子
副会長	中村 大雅
副会長	平田虎太郎
議長	財津 彪人
書記	清水 凜歩
美化委員長	田中心々美
人権委員長	藤原 優愛
保健委員長	野口 真尋
体育委員長	西田 侑生
図書・学習委員長	宮﨑 紗良
広報委員長	春﨑菜々子
給食委員長	上妻 恵太

して校訓である八中三道の実現、よりよい学校を目指していってください。任命式では「生徒会・八中生全員の活動が八中を創っていく」という話をしました。執行部はしっかりとリーダーシップを発揮し、皆さんは役員をしっかりと支えていってください。八中の未来を創造していくのは八中生一人一人なのです。よろしくお願いします。期待しています。

## 真摯に取り組む ~3年生頑張っています! 1・2年生も先を見据えて!~

昨日の1月23日(火)は私立高校の専願・特待・奨学の入試がありました。来週2月1日(木)は公立高校の前期選抜入試があります。現在、3年生は自分の進路実現に向けて頑張っています。授業はもちろん、朝自習も受験用の教材を使い毎日学習に取り組んでいます。おそらく、家庭でも時間を有効に活用し、計画的に勉強に励んでいることと思います。

同時進行で面接のある生徒には面接練習も行っています。「志望動機は何ですか?」という質問は必ず尋ねられます。生徒を受け入れる高校側は学ぶ意欲を持った人が来てくれることを望んでいます。自分は何を学びたいのか、何を目指しているのか、夢や目標を持つことはとても大事です。1・2年生も進級の時期が近づいています。進級後、卒業後の先を見据えて一日一日を頑張っていきましょう。中には「夢や目標がなかなか見つからない」という人もいるかもしれません。そういう場合は、目の前のことに集中して頑張ってみましょう。係や委員会の仕事でもいいです。掃除や朝のボランティアでもいいです。読書でもいいです。授業中の問題や宿題でもいいです。その日の

部活等の練習でもいいです。目の前の何かを一生懸命にやっているうちに何かに気づき、何かが見つかることがあります。面接では「中学校3年間で頑張ったことは何ですか?」という質問も多いです。「自分は○○を頑張りました。」と自信を持って答えられる人になって欲しいと思います。その時は自分自身が成長していることになります。目の前のこと一つ一つに真摯に取り組んでみてください。



## 2月の予定

1日(木)公立高校前期選抜入試

生徒会専門委員会

2日(金)3年:学年末考查~6日(火)

7日(水)立志式(2年)

授業参観(1・3年)

8日(木)新入生説明会

16日(金)全校集会

20日(火)1·2年:学年末考查~22日(木)

27日(火)人権集会

寒さが厳しくなり、コロナウィルスやインフルエンザに感染する人が増えてきました。 感染防止のためには、手洗い・うがいをはじめ、栄養や睡眠をしっかりとって免疫力を高めておく必要があります。これから3年生は

大事な受験が続きます。3年生はもちろん、1・2年生も一人一人が感染防止の意識を高め、みんな元気に過ごしていきましょう。

